

TENTANG
LA NYALLA
MATTALITTI

- Lahir di Jakarta, 10 Mei 1959.
- Ketua Himpunan Pengusaha Muda Indonesia (HIPMI) periode 1995-1998.
- Wakil Ketua KONI Provinsi Jawa Timur 2010-2019.
- Ketua Asosiasi Provinsi PSSI Jawa Timur periode 2011-2012.
- Ketua Komite Penyelamat Sepakbola Indonesia 2011-2013.
- Ketua Umum PSSI 2013-2015.
- Didakwa dalam kasus korupsi dana hibah Kadin Jawa Timur pada 2016. Dia divonis bebas.
- Ketua DPD RI sejak 2019-2024
- Anggota DPD RI 2024- sekarang

Daftar Kontroversi

- Menjadi tersangka kasus dana hibah Kadin Jatim » Sempat melarikan diri ke Singapura
- Dibebaskan hakim di pengadilan Tipikor di kasus hibah Kadin
- Menjadi Ketua Umum PSSI Versi KPSI
- Berseteru dengan Partai Gerindra dan Prabowo soal pencalonannya di Pilkada Jatim

4 Orang yang Sudah

Divonis Bersalah

- Eks Wakil Ketua DPRD Jatim, Sahat Tua Simanjuntak divonis pidana penjara 9 tahun dan membayar uang pengganti Rp 39,5 miliar.
- Ajudan Sahat, Rusdi divonis 4 tahun penjara dan denda Rp 200 juta subsider 3 bulan. Rusdi berperan sebagai perantara uang suap terkait dana hibah pokir sejumlah Rp 2,750 miliar dari Abdul Hamid dan Ilham Wahyudi untuk Sahat.
- Hamid dan Ilham selaku penyuap lewat 'sistem ijon' alias uang diberikan terlebih dahulu sebelum alokasi hibah turun, masing-masing divonis 2 tahun 6 bulan penjara.



KPK Cari Jejak Perkara Dana Hibah di Rumah La Nyalla

Ngaku Bingung dan Tak Kenal Kusnadi, Disebut Tidak Ada Barang Disita

Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengeledah dua rumah Mantan Ketua DPD RI Periode 2019-2024 La Nyalla Mattalitti di Surabaya. Pengeledahan mencari jejak perkara dana hibah di Jawa Timur. Diketahui, KPK telah menetapkan 21 tersangka terkait dana hibah untuk kelompok masyarakat (pokmas) dari APBD Provinsi Jatim tahun 2019-2022. Penetapan tersangka itu merupakan pengembangan dari perkara yang telah menjerat mantan Wakil Ketua DPRD Jatim Sahat Tua Simanjuntak. La Nyalla mengaku bingung dengan pengeledahan tersebut. Dia mengaku, tidak mengenal mantan Ketua DPRD Jawa Timur, Kusnadi selaku tersangka. Senator tersebut mengatakan menunggu penjelasan komisi anti-rasuah dan ingin tahu mengapa rumahnya dijadikan objek pengeledahan. Dua rumah yang digeledah itu ada di Jalan Wisma Permai Barat 1 Blok LL No 39, Kecamatan Mulyorejo, Surabaya. Kemudian rumah satunya berada di belakang rumah sebelumnya. Saat pengeledahan, La Nyalla tak berada di lokasi. Perwakilan keluarganya mengatakan penyidik tidak menemukan barang apa pun terkait kasus dana hibah tersebut, sehingga tak ada yang disita.



Baca Hal 11....

Prabowo Minta Menkeu

Modali 80 Ribu Kopdes Merah Putih, dari Mana Uangnya?

Presiden Prabowo Subianto memutuskan akan memberi modal untuk pembentukan 80 ribu koperasi desa/kelurahan Merah Putih atau Kopdes Merah Putih. Secara total kebutuhan modal awalnya sekitar Rp 400 triliun.

Presiden Prabowo Subianto memerintahkan Menteri Keuangan Sri Mulyani menyiapkan dana untuk koperasi desa (Kopdes) Merah Putih.

Perintah itu tertuang dalam Instruksi Presiden Nomor 9 Tahun 2025 tentang Percepatan Pembentukan Koperasi Desa/Kelurahan Merah Putih, yang diteken pada 27 Maret lalu.

Dalam Inpres itu, Prabowo menjelaskan sumber anggaran untuk modal tersebut. "Pendanaan untuk percepatan pembentukan 80.000 (delapan puluh ribu) koperasi desa/kelurahan Merah Putih dibebankan pada: a. anggaran pendapatan dan belanja negara; b. anggaran pendapatan dan belanja daerah; c. anggaran pendapatan desa; dan/atau; d. sumber lain yang sah dan tidak mengikat sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan," bunyi diktum kedelapan Inpres Nomor 9 Tahun 2025 dilihat Senin (14/4/2025).

Dalam Inpres tersebut, Prabowo juga memberi sejumlah arahan kepada anak buahnya. Ada arahan umum dan arahan khusus kepada jabatan tertentu.

Arahan untuk menyediakan modal untuk Kopdes Merah Putih diberikan kepada Menteri Keuangan Sri Mulyani. Hal itu tertuang dalam diktum ketujuh.

"Menyusun kebijakan penyaluran sumber dana APBN tahun 2025 sebagai modal awal pembentukan 80 ribu Koperasi Desa/Kelurahan Merah Putih," bunyi diktum ketujuh angka 4 Inpres Nomor 9 Tahun 2025.

Prabowo meminta para anak buahnya menyediakan sumber daya dan menjalin komunikasi. Dia ingin Kopdes Merah Putih segera terbentuk.

"Menteri/kepala lembaga dan kepala daerah wajib melaksanakan instruksi presiden ini dengan penuh tanggung jawab dan bersinergi secara aktif dan menteri/kepala lembaga melaporkan hasil pelaksanaan instruksi presiden ini kepada presiden secara berkala," bunyi salah satu poin inpres itu.

Sebelumnya, Menteri Keuangan Sri Mulyani menegaskan 80 ribu Koperasi Desa (Kopdes) Merah Putih bakal dibangun menggunakan Dana Desa.

"Pembangunan desa, termasuk (80 ribu) Koperasi Desa (Merah Putih) ini nanti akan menggunakan Dana Desa," kata Sri Mulyani dalam Sarasehan Ekonomi di Menara



Mandiri Sudirman, Jakarta Pusat, Selasa (8/4/2025).

"Governance-nya yang kita sekarang workout, tapi tidak menambah amplop sehingga kemudian orang menganggap, 'Oh, akan ada pengeluaran yang akan membuat APBN Kita menjadi tidak sustainable'," tegasnya.

Akan tetapi, sang Bendahara Negara tak bicara spesifik berapa uang yang dianggarkan untuk pembangunan Koperasi Desa Merah Putih.

Pada bahan paparan Menkeu Sri Mulyani hanya dijelaskan realisasi penyaluran Dana Desa per 31 Maret 2025. Sejauh ini, pemerintah pusat telah menyalurkan Rp 19,8 triliun alias 27,9 persen dari porsi di APBN.

Diklaim Bisa Untung Rp 2.000 T

Wakil Menteri Koperasi Fery

Juliantono menyebut dengan modal yang digelontorkan itu, keuntungan yang didapat bisa 5 kali lipat.

"Harapannya 2 tahun lah, dari Rp 400 triliun yang dikururkan itu bisa di-leverage menjadi Rp 2.000 triliun," kata Fery Juliantono di Kantor Kemenko Pangan, Jakarta Pusat, Senin (14/4/2025).

Meski begitu, Fery mengatakan diperlukan proses yang cukup panjang untuk bisa mendapatkan keuntungan tersebut. Kemenkop juga akan melakukan pengembangan terhadap sesuatu yang perlu dikembangkan.

"Nanti dari Rp 5 miliar per koperasi desa atau koperasi kelurahan dimodali awal segitu, itu bisa me-leverage sampai 4 kalinya, tentu, me-leverage ini kan harus mereka peng-urus koperasi atau manajer koperasi-nya harus diajari training," ujarnya.

Dalam konferensi pers, Menko Bidang Pangan, Zulkifli Hasan (Zulhas) mengungkap anggaran untuk Koperasi Desa Merah Putih ini akan berasal dari APBN dan APBD.

"Anggaran itu tentu APBN, APBD. Besarannya per koperasi itu antara Rp 3 sampai Rp 5 miliar," kata Zulhas.

Terkait anggaran dari APBD, Menteri Dalam Negeri Tito Karnavian menjelaskan, Koperasi Desa Merah Putih akan menggunakan APBD perubahan yang akan diusulkan pada Mei 2025.

"Saya sudah mengeluarkan surat edaran Mei, dibahas dan diputuskan di bulan Juni sampai dengan September. Termasuk seluruh Bupati Wali Kota. Sehingga kegiatan atau program pembentukan koperasi Desa Kelurahan Merah Putih ini juga dimasukkan dalam dokumen tersebut," kata Tito.

Sebelum APBD perubahan ada, Tito mengungkap Pemerintah Daerah (Pemda) dapat menggunakan anggaran Belanja Tidak Terduga (BTT) untuk pembentukan Koperasi Desa Merah Putih. Tito juga sudah menyediakan Surat Edaran (SE) sebagai payung hukum penggunaan BTT.

"Dapat digunakan, salah satunya juga untuk program yang belum teranggarkan seperti pembentukan Koperasi Merah Putih, misalnya membayar notaris dan lain-lain. Nah ini dapat menggunakan mata anggaran ini (BTT), tapi memerlukan biasanya payung hukum," ujar Tito. (wid, ist, kum/dya)

Apa Kabar BUMDes?

MENTERI Desa dan Pembangunan Daerah Tertinggal (Mendes PDT), Yandri Susanto menegaskan, ribuan Badan Usaha Milik Desa (BUMDes) yang sudah berkembang tidak akan dimatikan dengan adanya program pembentukan Koperasi Desa Merah Putih.

"Jadi tidak perlu khawatir, Pak Kades. BUMDes yang sudah maju, apalagi yang satu tahun pendapatannya Rp 17 miliar, itu tidak akan ditiadakan," tegas Yandri dalam Sosialisasi Instruksi Presiden No. 9 Tahun 2025 tentang Pembentukan Koperasi Desa Merah Putih di kantor Kemenko Pangan, Senin (14/4/2025).

"Justru kita akan memperkuat dengan keberadaan Koperasi Desa Merah Putih," imbuhnya.

Penegasan ini ia sampaikan menyusul banyaknya pertanyaan dan kekhawatiran dari para kepala desa terkait keberlanjutan BUMDes yang selama ini telah menjadi

tulang punggung ekonomi desa.

Yandri menjelaskan, Koperasi Desa Merah Putih bukanlah pengganti BUMDes, melainkan bentuk penguatan kelembagaan ekonomidesa.

"Koperasi Desa Merah Putih bisa menjadi bagian dari BUMDes atau sebaliknya, unit usaha BUMDes bisa masuk ke dalam koperasi," terang dia.

Adapun pembentukan Koperasi Desa Merah Putih akan dilakukan melalui musyawarah desa khusus. Dalam forum tersebut, akan dibahas lima hal penting, yakni kelembagaan koperasi, sumber modal, keanggotaan, struktur organisasi, dan jenis usaha utama koperasi.

"Dalam musyawarah desa khusus, akan dibahas juga tiga skenario, apakah koperasi itu dibentuk baru, revitalisasi dari koperasi lama, atau koperasi yang sudah ada diambil alih menjadi

Koperasi Desa Merah Putih," kata Yandri.

Untuk keanggotaan, ia menegaskan, anggotanya harus berdomisili di desa tersebut. "Kecuali nanti ada koperasi gabungan antar desa. Itu akan kami siapkan petunjuk teknisnya," tambahnya.

Lebih lanjut, Yandri menekankan pembentukan koperasi tidak harus satu desa satu koperasi.

"Desa-desa yang penduduknya kurang dari 500 (orang) bisa digabung seperti konsep BUMDESMA," ujarnya.

Langkah ini juga akan dibarengi dengan penyesuaian Rencana Kerja Pemerintah (RKP) Desa dan APBDDes. Terkait modal koperasi, sumbernya bisa berasal dari desa. Namun, hal itu tetap harus dimusyawarahkan oleh warga desa melalui mekanisme yang sudah ditentukan. (din, ist/dya)

Tepis Isu 'Matahari Kembar'

Puan: Presiden Saat Ini Prabowo

Saat Presiden Prabowo bertolak ke Timur Tengah dan Turki, beberapa menteri sowan ke Jokowi secara bergiliran mulai 8-11 April 2025. Ada Apa?

Ketua DPR RI Puan Maharani menanggapi kunjungan para menteri Kabinet Prabowo Subianto ke rumah Presiden ke-7 Jokowi.

Puan Maharani menilai kunjungan itu merupakan wujud silaturahmi saat Lebaran 1446 Hijriah. "Silaturahmi di masa lebaran akan sangat baik," kata Puan saat ditemui di Kompleks Parlemen DPR, Jakarta Pusat, pada Senin (14/4/2025).

Puan juga berkomentar soal isu 'matahari kembar' yang menganalogikan dualisme kepemimpinan di era Pemerintahan Prabowo. Terlepas dari isu matahari kembar, Puan menegaskan siapa yang memegang kepemimpinan sekarang. "Matahari kembar, presiden saat ini Presiden Prabowo Subianto," tutur Ketua Dewan Pimpinan Pusat Partai Demokrasi Indonesia Perjuangan itu.

Sebelumnya sejumlah menteri bergantian datang bersilaturahmi ke Jokowi. Di antaranya ada Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral Bahlil Lahadalia yang sowan ke Solo pada Selasa malam, 8 April 2025.

Selanjutnya ada pula Menteri Kependudukan dan Pembangunan Keluarga Wihaji yang datang di hari yang sama dengan Bahlil. Hari berikutnya pada 9 April 2025, giliran Menteri Koordinator Bidang Pangan Zulkifli Hasan yang menyempatkan waktu bertatap muka dengan Jokowi bersama cucu-cucunya.

Terbaru, Menteri Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyu Trenggono dan Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin menghampiri Jokowi pada Jumat, 11 April 2025. Dalam kesempatan berbeda, Trenggono dan Budi Gunadi kompak menyebut Jokowi sebagai bos.

"Silaturahmi sama bekas bos saya, sekarang masih bos saya. Saya sehat, beliau sehat dan minta arahan-arahan. Banyak sekali, saya harus belajar. Ya kemajuan KKP," ujar Trenggono di Kelurahan Sumber, Solo, Jawa Tengah, Jumat (11/4/2025).

Kunjungan para menteri Prabowo ke Jokowi tersebut mendapat tanggapan dari partai politik pendukung pemerintah. Politikus Partai Keadilan Sejahtera atau PKS, Mardani Ali Sera, mengatakan semestinya para menteri Kabinet Merah Putih harus mendapat izin Prabowo apabila menemui mantan Presiden Jokowi.

Mardani mengatakan silaturahmi kepada mantan Presiden Jokowi baik, tetapi dia mengingatkan agar jangan sampai ada persepsi matahari kembar. Apalagi, pertemuan dengan Jokowi dilakukan pada jam kerja para menteri. "Silaturahmi bagus. Tapi jangan di jam kerja dan pastikan izin pada Presiden," kata anggota Komisi II DPR itu.

Ketua Badan Kerja Sama Antar-Parlemen (BKSAP) DPR itu mengatakan masa eks Presiden Jokowi sudah selesai. Sehingga, seharusnya para pembantunya berfokus mendukung Presiden Prabowo yang sedang bekerja keras. Meskipun, kata dia, Prabowo tidak keberatan menterinya menemui Jokowi.



Ketua DPR RI Puan Maharani memberikan keterangan kepada wartawan di kompleks parlemen, Senayan, Jakarta, Senin (14/4/2025).

Sementara itu, Prabowo mendatangi kediaman Ketum PDIP Megawati Soekarnoputri di Teuku Umar, Jakarta Pusat, pada Senin (14/4/2025) untuk bersilaturahmi di momen Lebaran Idulfitri 1446 H. Keduanya sempat berdiskusi empat mata selama 1,5 jam membahas sinergi PDIP dengan pemerintahan. (din, ist, rls, ant/dya)

Dua Menteri Sebut Jokowi Bos, Pengamat: Offside

PENGAMAT politik Adi Prayitno menilai pernyataan dua menteri di Kabinet Merah Putih yang menyebut Presiden ke-7 RI Joko Widodo (Jokowi) dengan sebutan bos bisa dianggap tidak elok. Sebab, kepala negara yang saat ini adalah Presiden RI Prabowo Subianto, bukan Jokowi.

"Ya, di mata publik dinilai offside dan bahkan juga bisa dinilai kurang elok karena saat ini ya presidennya itu adalah Pak Prabowo Subianto, bukan yang lain," kata Adi.

Adapun dua menteri yang dimaksud adalah Menteri Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyu Trenggono dan Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin.

Adi menilai Trenggono dan Budi memang bisa menyebut Jokowi sebagai bosnya sebagai bentuk terima kasih. Apalagi, dua orang ini pertama kali menjadi menteri di era Jokowi dan dilanjutkan di saat Prabowo memimpin Indonesia. Menurutnya, sebutan bos itu adalah ungkapan syukur dan terima kasih meskipun Jokowi tak lagi jadi presiden.

"Sebenarnya sah saja kedua menteri itu bilang Pak Jokowi adalah bosnya ya sebagai ekspresi bentuk terima kasih, karena keduanya memang di era Pak Jokowi mendapatkan posisi yang cukup strategis, itu tidak ada bantahan,"

ucap dia.

Akan tetapi, pemerintahan saat ini sudah berganti dengan era Presiden Prabowo. Sementara menteri adalah pembantu dari presiden. Dosen dari UIN ini pun khawatir pernyataan Trenggono dan Budi menimbulkan polemik adanya matahari kembar.

"Karena sampai hari ini kan publik masih tak berhenti berspekulasi soal adanya matahari kembar, itu dikhawatirkan dengan adanya pernyataan bos selain Pak Prabowo justru makin mempertebal bahwa sebenarnya ya menteri-menteri di kabinet saat ini punya bos lain selain Pak Prabowo," kata Adi.

Oleh karenanya, ia mengimbau para menteri di Kabinet Presiden Prabowo untuk berhati-hati dalam memberikan pernyataan ke publik. "Mestinya hati-hati, pejabat publik itu statement-statementnya kerap dinilai oleh publik," ucap Adi.

Diberitakan sebelumnya, Menteri Kelautan dan Perikanan Sakti Wahyu Trenggono dan Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin menyebut Jokowi sebagai bos saat mengunjungi Presiden ke-7 RI itu di Jalan Kutai Utara, Kelurahan Sumber, Kecamatan Banjarsari, Kota Solo, Jawa Tengah, pada Jumat (11/4/2025) siang.

"Silaturahmi sama bekas bos saya. Sekarang masih bos saya," kata

DERETAN MENTERI DAN PEJABAT YANG SOWAN KE JOKOWI



Luhut Binsar Pandjaitan
Pejabat yang pertama mendatang Jokowi ketika halal bihalal lebaran yakni Ketua Dewan Ekonomi Nasional (DEN) Luhut Binsar Pandjaitan. Luhut sowan ke Jokowi pada Senin (31/3) atau saat hari lebaran. Luhut datang bersama Gubernur Jawa Tengah, Ahmad Luthfi. Luhut bilang, dirinya selain silaturahmi, juga diskusi dengan Jokowi membahas demokrasi.



Menko PMK Pratikno
Pratikno juga menemui Jokowi. Ia sowan pada (31/3) atau tidak lama setelah Luhut. Eks Mensesneg Jokowi ini mengaku, dalam pertemuan itu, hanya saling bercerita tentang keluarga.



Menteri Koperasi Budi Arie
Ia sowan pada hari kedua lebaran pada (1/4). Budi mengaku berbicara soal koperasi desa Merah Putih dengan Jokowi.



Wamendagri Bima Arya
Eks Wali Kota Bogor ini menemui Jokowi dalam rangka silaturahmi. Selain itu, ia ingin melihat sendiri bagaimana ramainya rumah Jokowi yang masih sering dikunjungi masyarakat.



Menteri Keuangan Sri Mulyani
Sri Mulyani menemui Jokowi tidak lama setelah Aria Bima. Namun, Srimul tidak lama ketika bertemu Jokowi. Nampak Sri Mulyani tergesa-gesa keluar dari rumah Jokowi setelah pertemuan singkat. Ditanya terkait kedatangannya itu, Sri Mulyani hanya menjawab singkat soal silaturahmi.



Kepala Otorita Ibu Kota Nusantara Basuki Hadimuljono
Dia menemui Jokowi tidak lama setelah Sri Mulyani. Pertemuan berlangsung singkat jelang malam. Basuki mengaku hanya silaturahmi biasa dengan Jokowi. Eks Menteri PUPR era Jokowi itu menyebut, ini merupakan pertemuan pertama dirinya dengan Jokowi sejak Oktober 2024.



Menteri Energi dan Sumber Daya Mineral, Bahlil Lahadalia
Ketua Umum Partai Golkar Bahlil Lahadalia bertemu Jokowi pada Selasa (8/4) malam. Bahlil tiba bersama istrinya Sri Suparni dan anak-anaknya. Bahlil turut mengajak Menteri Kependudukan dan Pembangunan Keluarga Wihaji, Bupati Sragen Sigit serta jajaran pengurus DPD Golkar Solo Sekar Tanjung.



Menteri Koordinator Bidang Pangan Zulkifli Hasan
Zulkifli Hasan atau Zulhas menemui Jokowi pada Rabu (9/4). Ia menyebut, kunjungannya dalam rangka silaturahmi.



Menteri Kesehatan Budi Gunadi Sadikin
Menkes Budi Sadikin menemui Jokowi pada Jumat (11/4). Selain untuk silaturahmi, Budi dan Jokowi membahas masalah kesehatan. Bahkan Budi mengaku diminta Jokowi untuk terus memperhatikan kondisi kesehatan masyarakat.

Trenggono. Dalam pertemuan tersebut, menurut Trenggono, salah satu arahan yang diberikan berkaitan dengan kemajuan dalam memimpin KKP. (wid, kcm, ist/dya)

Saham dan Emas Batangan Antam Diserbu, Jangan FOMO!

Tak hanya emas batangan, saham PT Aneka Tambang Tbk (ANTM) atau Antam juga diborong di pasar reguler Bursa Efek Indonesia (BEI), Senin (14/4/2025). Kegilaan terhadap emas saat ini memunculkan kesan FOMO alias fear of missing out/takut ketinggalan tren di tengah masyarakat.

Fenomena perburuan emas batangan PT Aneka Tambang Tbk atau Antam (ANTM) tengah mencapai puncaknya. Bahkan banyak warganet merekam kejadian viral yang memperlihatkan antrean panjang hingga kerumunan warga berlarian untuk mendapatkan logam mulia tersebut di gerai resmi Antam.

Tak pelak, kegilaan terhadap emas ini memunculkan kesan FOMO alias fear of missing out di tengah masyarakat.

Sebagaimana diketahui, sepanjang pekan kemarin, Antam terus terdorong naik hingga akhirnya menembus harga Rp1.904.000 /gram, mengekor gerak emas dunia. Dalam setahun terakhir (year-on-year/yoy) terjadi kenaikan harga 43,8%.

Investor asing terpantau juga memborong saham PT Aneka Tambang Tbk (ANTM) atau Antam dengan nilai transaksi beli bersih (net buy) sebesar Rp 106,7 miliar di pasar reguler Bursa Efek Indonesia (BEI), Senin (14/4/2025).

Net buy saham ANTM merupakan terbesar di pasar reguler hari ini dibandingkan saham lainnya. Manuver asing pada saham ANTM tersebut seiring lonjakan harga emas dan diprediksi terus-menerus menanjak dan berpeluang besar kembali mencetak rekor tertinggi sepanjang masa.

"Tren kenaikan harga emas didorong oleh beberapa sentimen, mulai dari inflasi Amerika Serikat (AS), harapan pemangkasan suku bunga The Fed, memanasnya tensi geopolitik di Eropa dan Timur Tengah, hingga perang dagang," ungkap analis komoditas keuangan, Ibrahim Assuaibi.

Sementara itu, Investment Analyst Stockbit Sekuritas, Hendriko Gani mengemukakan bahwa penguatan harga emas menjadi katalis positif bagi emiten produsen emas. Salah satunya Antam (ANTM). Tak hanya sahamnya, emas Antam juga diborong warga.

Selain ANTM, tren kenaikan harga emas juga berdampak positif bagi PT Bumi Resources Minerals Tbk (BRMS), PT J Resources Asia Pasifik Tbk (PSAB), PT Merdeka Copper Gold Tbk (MDKA), dan PT Archi Indonesia Tbk (ARCI).

"Penguatan harga emas berpotensi meningkatkan harga jual rata-rata



Pelanggan memadati Butik Emas Antam di Pulogadung, Jakarta

(average selling price/ASP) dan margin laba perseroan," sebut dia.

Stok Dikeluhkan Sering Kosong

PT Aneka Tambang (Persero) Tbk (ANTM) atau Antam buka suara ihwal laporan kekosongan stok emas batangan di Pegadaian dan pasaran yang kerap terjadi usai libur Idulfitri, di tengah tren harga logam mulia yang tinggi.

Dalam kaitan itu, Corporate

Secretary Antam Syarif Faisal Alkadrie tidak menampik memang telah terjadi keterlambatan pengisian stok emas Antam di beberapa lokasi.

"Namun, hal tersebut disebabkan oleh tingginya transaksi yang terjadi dalam waktu singkat, bukan karena ketiadaan stok secara keseluruhan," ujarnya Senin (14/4/2025).

Menyikapi hal tersebut, kata Syarif, Antam berjanji untuk tetap memenuhi kebutuhan emas batangan

masyarakat, terutama dalam situasi harga emas yang sedang mengalami kenaikan.

"Kami memahami bahwa tingginya minat beli emas pada saat harga naik dapat menyebabkan peningkatan permintaan," tuturnya.

Untuk itu, lanjut Syarif, perseroan tengah menguatkan koordinasi dengan seluruh jaringan distribusi—termasuk Butik Emas logam mulia — guna menjaga ketersediaan stok emas batangan.

Perseroan juga mengimbau masyarakat untuk membeli emas sesuai kebutuhan, dengan memanfaatkan layanan Aplikasi Antam Logam Mulia. Aplikasi ini memberikan alternatif investasi logam mulia melalui instrumen emas fisik digital.

Dengan demikian, sambung Syarif, pelanggan tidak perlu menyimpan sendiri emas fisik batangannya di rumah, tetapi dalam ekosistem perdagangan emas fisik digital Antam yang diregulasi oleh Kementerian Perdagangan melalui Bappebti. (ist, wid, rls/dya)

Emas Menggila, Beli atau Jual ?

HARGA emas produksi PT Antam melonjak tajam hingga menyentuh angka tertinggi sepanjang sejarah, menembus Rp 1,9 juta per gram pada akhir pekan lalu. Kondisi ini memunculkan pertanyaan: apakah saat ini merupakan momen ideal untuk membeli emas, atau justru terlalu mahal?

Menurut Direktur PT Laba Forexindo Berjangka sekaligus pengamat pasar modal, Ibrahim Assuaibi, harga emas saat ini sudah tergolong terlalu tinggi, terutama bagi mereka yang ingin membeli untuk tujuan spekulasi atau mengejar cuan dari potensi kenaikan harga ke depan.

"Kalau dari saya, harga emas sekarang sudah terlalu tinggi. Sudah tidak ideal lagi untuk dibeli," kata Ibrahim, Senin (14/4/2025).

Namun, ia mengakui bahwa masih banyak masyarakat yang tetap akan membeli emas, meski nilainya sedang melonjak tajam. Di tengah ketidakpastian ekonomi global, masyarakat cenderung memilih instrumen yang dianggap paling aman, yakni emas atau mata uang dolar.

"Banyak orang beli emas karena khawatir kalau nanti terjadi resesi global, surat-surat berharga bisa jadi tidak bernilai. Jadi biasanya pilihannya hanya dua: logam mulia dan dolar," jelasnya.

Alih-alih membeli, Ibrahim menyarankan masyarakat untuk menjual emas yang dimiliki ketika harga sudah sangat tinggi, apalagi jika sedang membutuhkan dana segar untuk keperluan mendesak.

Namun, bagi yang tidak memiliki kebutuhan mendesak, ia menyarankan untuk tetap menyimpan emas sebagai pelindung nilai aset. Terutama jika ada keyakinan bahwa harga emas masih akan terus naik.

"Kalau sedang perlu uang, ini waktu yang pas untuk jual. Tapi kalau emas itu hasil dari dana menganggur dan kita yakin harga bisa naik lagi, lebih baik ditahan. Harus siap berspekulasi," katanya.

Ia memperkirakan, jika tren kenaikan terus berlanjut, harga emas bisa saja menembus Rp 2,3 hingga Rp 2,4 juta per gram. Tapi kembali lagi, keputusan untuk menjual atau menyimpan bergantung pada kesiapan masing-masing investor dalam menghadapi risiko.

Sementara itu, perencana keuangan Andy Nugroho punya pandangan berbeda. Menurutnya, jika tujuan membeli emas adalah untuk investasi jangka panjang, maka tidak masalah membeli sekarang, meskipun harga sedang tinggi.

"Kalau tujuannya untuk investasi jangka panjang, minimal tiga tahun, maka membeli emas sekarang tetap

langkah yang tepat," ujar Andy.

Andy menjelaskan bahwa emas merupakan salah satu aset 'safe haven' yang nilainya cenderung stabil, bahkan meningkat seiring waktu karena faktor inflasi dan kondisi ekonomi global.

Namun jika dananya terbatas, atau masih ragu karena khawatir harga akan turun saat ketegangan geopolitik mereda, Andy menyarankan strategi pembelian bertahap atau dollar cost averaging.

"Kalau masih coba-coba atau dananya belum besar, sebaiknya beli sedikit demi sedikit secara rutin dalam jangka waktu tertentu," jelasnya.

Sebagai catatan, berdasarkan data dari situs resmi logam mulia Antam, harga emas mengalami lonjakan drastis dalam beberapa hari terakhir. Pada Kamis (10/4), harga naik Rp 34.000 ke level Rp 1.846.000 per gram. Keesokan harinya, Jumat (11/4), naik lagi Rp 43.000 menjadi Rp 1.889.000 per gram. Kemudian pada Sabtu (12/4), harga kembali naik Rp 15.000 ke posisi Rp 1.904.000 per gram.

Namun, pada Senin (14/4), harga emas sedikit terkoreksi turun sebesar Rp 8.000 menjadi Rp 1.896.000 per gram. Meski begitu, secara bulanan, harga emas tercatat telah mengalami kenaikan hingga Rp 157.000 per gram. (wid, ist, ant/dya)



Sebanyak 19 sepeda motor mewah dan 7 unit sepeda barang bukti disita terkait kasus dugaan suap dan gratifikasi dalam vonis perkara CPO, di Kejaksaan Agung RI, Jakarta, Minggu (13/4/2025).ist

Kejaksaan Agung (Kejagung) telah menetapkan tiga hakim sebagai tersangka kasus suap penanganan perkara ekspor crude palm oil (CPO) dan diduga menikmati uang sekitar Rp 22,5 miliar. Dampak lain, salah satu anggota majelis hakim yang menyidangkan perkara mantan Mendag Tom Lembong yaitu Ali Muhtarom, diganti.

Penetapam tiga hakim sebagai tersangka kasus suap penanganan perkara ekspor crude palm oil (CPO) untuk tiga perusahaan besar diumumkan Kejagung pada Minggu (13/4/2025) malam. Mereka adalah Agam Syarif Baharuddin (ASB) dan Ali Muhtarom (AM) yang merupakan hakim Pengadilan Negeri Jakarta (PN) Pusat. Lalu hakim PN Jakarta Selatan, Djuyamto (DJU).

"Kejagung menduga ketiga tersangka menerima suap dari Ketua Pengadilan Negeri Jakarta Selatan, Muhammad Arif Nuryanto (MAN), sebesar Rp 22,5 miliar agar putusan perkara tiga korporasi besar itu onslag atau putusan lepas.

Direktur Penyidikan (Dirdik) Jaksa Agung Muda Tindak Pidana Khusus (Jampidsus) Kejagung Abdul Qohar mengatakan, suap tersebut diberikan dua kali. Pertama, Rp 4,5 miliar dengan pesan agar perkara ekspor CPO diatasi. Lalu, yang kedua sebesar Rp 18 miliar agar kasus tersebut divonis lepas.

"Untuk ASB menerima uang dollar dan bila disetarakan rupiah sebesar Rp 4,5 miliar. Kemudian, DJU menerima uang dollar jika dirupiahkan sebesar atau setara Rp 6 miliar, dan AM menerima uang berupa dollar ASB jika disetarakan rupiah sebesar Rp 5 miliar," ujar Qohar.

Atas perbuatannya, para tersangka disangkakan melanggar Pasal 12C juncto 12B juncto 6 ayat 2 juncto Pasal 18 Undang-Undang Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) juncto Pasal 55 ayat 1 ke-1 KUHP.

Kejagung juga melakukan penyitaan terkait kasus dugaan suap terkait putusan lepas perkara korupsi ekspor CPO atau minyak sawit mentah. Kali ini, puluhan sepeda motor mewah disita sebagai bagian dari proses

pengeledahan dan pengumpulan barang bukti oleh penyidik dari Jampidsus.

Kepala Pusat Penerangan Hukum Kejaksaan Agung, Harli Siregar, menjelaskan bahwa motor-motor tersebut disita dari hasil pengeledahan yang dilakukan pada hari yang sama. "Baru saja kami menerima 21 unit sepeda motor," ujar Harli Siregar.

Motor-motor mewah tersebut berasal dari berbagai merek ternama, antara lain Harley Davidson, Triumph, Vespa, Italjet, BMW, dan Norton. Tak hanya itu, penyidik juga turut menyita tujuh unit sepeda dari merek premium seperti BMC dan Lynskey dalam kasus suap ekspor CPO itu.

Hakim Kasus Gula Impor Diganti

Eks Menteri Perdagangan Thomas

MA Putuskan Pemberhentian Sementara

MAHKAMAH Agung (MA) memberikan respons terhadap keputusan penyidik Jampidsus Kejaksaan Agung yang menetapkan empat hakim sebagai tersangka dugaan suap di Pengadilan Negeri Jakarta Pusat. Empat hakim ini dituduh menerima suap untuk memuluskan putusan lepas atau onslag van alle recht vervolging pada perkara korupsi pemberian fasilitas ekspor Crude Palm Oil (CPO) atau minyak goreng dan turunannya pada Januari-April 2022.

Sebagai langkah awal, MA memberhentikan sementara empat hakim dan satu panitera yang ditetapkan sebagai tersangka dalam kasus suap yang diduga mencapai Rp60 miliar tersebut.

Mereka adalah Muhammad Arif Nuryanto yang saat peristiwa menjabat Wakil Ketua PN Jakarta Pusat, Panitera Muda PN Jakarta Pusat Wahyu Gunawan; serta tiga

3 Hakim Resmi Tersangka Nikmati Rp 22,5 M, Tom Lembong Terdampak

Trikasih Lembong alias Tom Lembong, menyesalkan banyak hakim yang terseret kasus dugaan suap dalam pengaturan vonis.

Terbaru, 3 hakim PN Jakarta Selatan jadi tersangka terkait dugaan suap vonis lepas perkara korupsi persetujuan ekspor crude palm oil (CPO).

Bahkan salah satu hakim yang mengadilinya dalam kasus dugaan korupsi impor gula, Ali Muhtarom, turut menjadi tersangka kasus dugaan suap pengaturan vonis lepas kasus korupsi CPO itu.

"Ya itu patut disesalkan," kata Tom di Pengadilan Tipikor Jakarta, Senin (14/4/2025).

Tom mengatakan, sejak awal dirinya hanya berharap ke Sang Pencipta.

"Dari awal saya sempat bilang, kita serahkan ke Yang Maha Kuasa. Tetap percaya sama Yang Maha Adil, Maha Mengetahui. Senantiasa bersikap positif, kondusif," ujar Tom.

Hakim Ali Muhtarom menjadi 1

dari 3 hakim yang ditetapkan sebagai tersangka oleh Kejaksaan Agung terkait dugaan suap vonis lepas perkara korupsi persetujuan CPO.

Karena Ali terseret kasus suap, susunan majelis hakim yang mengadili Tom pun diganti.

"Menimbang bahwa oleh karena hakim anggota atas nama Ali Muhtarom, S.H., M.H., sedang berhalangan tetap dan tidak dapat bersidang lagi, maka untuk mengadili perkara tersebut perlu ditunjuk hakim anggota untuk menggantikan," kata Ketua Majelis Hakim Dennie Arsan Fatrika membacakan penetapan susunan majelis, Senin (14/4/2024). (Wid, ant, rls/ dya)

PROFIL KETIGA HAKIM PENERIMA SUAP TERSEBUT



Djuyamto

- Djuyamto lahir di Sukoharjo, Jawa Tengah pada 18 Desember 1967. Dia menamatkan studi S1 dan S2 di Fakultas Hukum Universitas Sebelas Maret Solo (UNS).

- Berdasarkan laman resmi PN Jakarta Selatan, Djuyamto menjabat sebagai hakim dengan posisi Pembina Utama Muda (IV/c). Dia pernah bertugas di sejumlah tempat seperti PN Tanjungpandan, PN Temanggung, PN Karawang, PN Dompur, PN Bekasi, PN Jakarta Utara.

- Djuyamto pernah menjadi hakim ketua dalam kasus penyeraman air keras terhadap penyidik KPK Novel Baswedan pada 2019, serta hakim tunggal dalam sidang praperadilan Sekjen PDI-P Hasto Kristiyanto. Berdasarkan LHKPN, harta kekayaannya tercatat Rp 2,9 miliar.

- Dalam persidangan kasus korupsi ekspor CPO, Djuyamto diduga menerima suap berupa uang dollar AS yang setara Rp 6 miliar.



Ali Muhtarom

- Ali Muhtarom lahir pada 25 Agustus 1972. Dia sebelumnya pernah bertugas menjadi Wakil Ketua Pengadilan Agama Bengkalis. Ali saat ini menjabat sebagai Hakim Ad Hoc Tindak Pidana Korupsi (Tipikor) di Pengadilan Negeri Jakarta Pusat Kelas 1A Khusus.

- Dia tercatat memiliki total kekayaan Rp 1,3 miliar. Ali diyakini menerima uang suap berupa dollar AS yang disetarakan menjadi Rp 5 miliar.



Agam Syarif Baharudin

- Agam adalah hakim di PN Jakarta Pusat dengan total kekayaan Rp 2,3 miliar berdasarkan LHKPN. Ia diduga menerima suap sekitar Rp 4,5 miliar dalam bentuk dollar AS dari Djuyamto, ketua majelis hakim dalam persidangan terkait.

- Djuyamto mendapat uang suap dari Ketua PN Jakarta Selatan Muhammad Arif Nuryanto (MAN) berupa dollar AS senilai Rp 4,5 miliar dan Rp 18 miliar untuk ketiga hakim.

Kabupaten Malang Bakal Miliki Empat Rumah Sakit Baru



Ini komitmen kami untuk meningkatkan dan memenuhi kebutuhan fasilitas layanan kesehatan masyarakat. Fasilitas ini akan terus kita sebar secara bertahap. Jadi harapannya nanti pelayanan kesehatan akan tersebar merata di berbagai kecamatan,"

SANUSI
Bupati Malang

MALANG - Bupati Malang, Sanusi, mengatakan dalam waktu dekat ini sebanyak empat rumah sakit baru akan berdiri di sejumlah wilayah strategis.

Sanusi menekankan, pembangunan fasilitas kesehatan baru menjadi bagian dari upaya pemenuhan kebutuhan masyarakat terhadap akses layanan kesehatan yang cepat, tepat, dan terjangkau.

"Ini komitmen kami untuk meningkatkan dan memenuhi kebutuhan fasilitas layanan kesehatan

masyarakat. Fasilitas ini akan terus kita sebar secara bertahap. Jadi harapannya nanti pelayanan kesehatan akan tersebar merata di berbagai kecamatan," ujar Sanusi, Senin (14/4/2025).

Saat ini, diketahui Kabupaten Malang telah memiliki tiga rumah sakit umum daerah (RSUD), tiga rumah sakit milik TNI, serta 20 rumah sakit swasta. Tiga RSUD yang telah beroperasi antara lain RSUD Kanjuruhan, RSUD Lawang, dan RSUD

Ngantang, yang masing-masing melayani kawasan di sekitarnya.

Sanusi mengungkapkan, rumah sakit baru pertama yang akan dibangun adalah RS Mitra Keluarga yang berlokasi tidak jauh dari Exit Tol Singosari, Kecamatan Singosari. Rumah sakit ini digadang-gadang akan memiliki layanan setara nasional, khususnya dalam menangani penyakit kanker dan stroke.

"Di dekat Exit Tol Singosari, kita bangun RS Mitra Keluarga yang bisa menangani kanker dan stroke. Jadi masyarakat tidak perlu jauh-jauh ke Jakarta, cukup di Kabupaten Malang saja, insyaallah bisa sembuh," kata Sanusi.

Selain itu, Pemkab Malang juga telah menjalin komunikasi dengan pihak RS Hermina. Yang menyatakan minat untuk mendirikan rumah sakit baru di Kecamatan Kepanjen. Menurutnya, saat ini proses perizinan telah dilakukan, dan pembangunan rumah sakit swasta bertaraf nasional itu dijadwalkan segera dimulai.

Sementara itu, di Kecamatan Bululawang, Rumah Sakit An-Nur yang digagas oleh Pondok Pesantren An-Nur juga dalam tahap persiapan akhir.

Sanusi menjelaskan, rumah sakit ini akan memperkuat layanan kesehatan di kawasan selatan Kabupaten Malang.

Lebih lanjut, tak hanya rumah sakit swasta, Pemkab Malang juga berencana menambah satu unit RSUD baru di Kecamatan Dampit. Menurut Sanusi, pembangunan RSUD Dampit akan dianggarkan dalam tahun 2026 mendatang dengan total alokasi dana sekitar Rp 15 miliar.

"Untuk RSUD Dampit nanti rencananya masuk anggaran 2026. Tipenya tipe D, dengan biaya sekitar Rp 15 miliar. Tujuannya agar masyarakat di wilayah selatan bisa dapat pelayanan kesehatan yang cepat dan nyaman," jelas Sanusi.

Sanusi menegaskan, keberadaan rumah sakit ini sangat penting untuk menjawab kebutuhan masyarakat yang kian meningkat, sekaligus mempercepat penanganan terhadap pasien-pasien dengan kondisi darurat.

"Orang sakit itu butuh ditolong cepat dan tepat. Maka dari itu, dengan semakin banyaknya rumah sakit, masyarakat Kabupaten Malang bisa terlayani dengan baik dan cepat," pungkas Sanusi. (Santi/Dya)

Dampak Efisiensi ke Bisnis Perhotelan Disnaker Kota Malang: Belum Ada PHK, Tapi Waspada

MALANG - Efisiensi anggaran yang diterapkan pemerintah pusat mulai memberikan tekanan pada sektor perhotelan di Kota Malang. Meski hingga kini belum ada laporan Pemutusan Hubungan Kerja (PHK), Dinas Ketenagakerjaan dan Penanaman Modal Pelayanan Terpadu Satu Pintu (Disnaker-PMPTSP) Kota Malang menyatakan, kewaspadaan penuh terhadap potensi dampak buruk tersebut.

Kepala Disnaker-PMPTSP Kota Malang, Arif Tri Sastyawan, mengungkapkan dampak kebijakan efisiensi pusat telah dirasakan hotel-hotel di Kota Malang. Kegiatan pemerintahan dari Organisasi Perangkat Daerah (OPD) yang biasanya mendominasi okupansi hotel kini menurun drastis.

"Efisiensi ini berdampak sekali bagi hotel-hotel di Kota Malang. Kegiatan OPD yang biasanya dilaksanakan di hotel, sekarang jauh berkurang," ujar Arif saat dikonfirmasi, Senin (14/4/2025).

Ia mengatakan, kekhawatiran akan PHK mulai mengemuka dari kalangan pelaku industri perhotelan. Bahkan,

Perhimpunan Hotel dan Restoran Indonesia (PHRI) Kota Malang telah menyampaikan keluhan resmi kepada Wali Kota Malang terkait kondisi ini.

"PHRI sudah menyampaikan langsung keluhan ini, dan secara resmi mereka juga sudah bersurat ke Pak Wali," lanjut Arif.

Untuk merespons kondisi tersebut, Disnaker telah menggelar forum Lembaga Kerja Sama (LKS) Tripartit dengan melibatkan PHRI dan serikat pekerja. Tujuannya, mencegah terjadinya PHK di kalangan pekerja hotel, terutama mereka yang berstatus non permanen atau harian lepas.

"Harapan kami jangan sampai ada PHK. Kami tekankan itu ke teman-teman PHRI. Kalau pun ada penyesuaian, bentuknya sementara dan tidak sampai putus hubungan kerja," tegasnya.

Kendati demikian, beberapa hotel di Kota Malang, kata Arif, sudah mulai menerapkan sistem rotasi kerja sebagai langkah efisiensi internal. Menurutnya, sistem ini mirip dengan strategi saat pandemi Covid-19, yakni mengatur jumlah pekerja masuk secara bergantian.



Efisiensi ini berdampak sekali bagi hotel-hotel di Kota Malang. Kegiatan OPD yang biasanya dilaksanakan di hotel, sekarang jauh berkurang,"

ARIF TRI SASTYAWAN
Kepala Disnaker Kota Malang



"Bukan PHK ya. Bahasanya mereka 'dirumahkan sementara'. Misalnya dari 12 orang yang bekerja, hanya enam yang masuk hari ini, sisanya besok. Bergantian. Jika situasi membaik, mereka ditarik kembali," jelasnya.

Sebagai langkah jangka panjang, Disnaker mendorong Pemkot Malang untuk menguatkan sektor pariwisata sebagai penopang okupansi hotel. Salah satu langkah yang disiapkan

adalah mengoptimalkan program 1.000 event per tahun dan mengembangkan konsep sport tourism.

"Investasi hotel ini kan bisa jalan kalau ada wisatawan. Kalau kita bisa mendatangkan wisatawan lewat event dan sport tourism, maka okupansi hotel bisa pulih. Jadi tidak hanya bergantung pada kegiatan pemerintahan," ujar Arif. (Santi/Dya)

Xi Jinping Kunjungi Malaysia, Cari Opsi Hadapi Trump

Malaysia akan menyambut Presiden Xi Jinping pada Selasa (15/4/2025), di tengah ke-khawatiran tarif AS yang mengganggu pertumbuhan dan mengguncang netralitas ASEAN dalam bayang-bayang kepemimpinan Trump.

PRESIDEN Xi Jinping akan menghabiskan tiga hari di Malaysia dalam kunjungan pertamanya sejak 2013, bertemu dengan raja negara itu, Sultan Ibrahim Iskandar, dan Perdana Menteri Anwar Ibrahim, dengan serangkaian kesepakatan yang diharapkan akan ditandatangani pada hari Rabu (16/4/2025).

China telah menjadi mitra dagang terbesar Malaysia selama 16 tahun berturut-turut, dengan perdagangan dua arah mencapai 484,1 miliar ringgit (US\$110 miliar) tahun lalu.

Namun pasar konsumen raksasa Amerika masih membeli sebagian besar barang Malaysia, menghabiskan US\$45 miliar tahun lalu, sebagian besar pada semikonduktor yang penting untuk produksi chip kelas atas.

Tarif sebesar 24 persen pada sebagian besar barang Malaysia mengancam ekspor penting tersebut – meskipun semikonduktor tampaknya akan mendapat penangguhan sementara.

Sementara Trump telah menangguhkan tarif selama 90 hari, para ahli mengatakan kunjungan Xi memberi perusahaan Malaysia kesempatan untuk mencari akses yang lebih baik ke China untuk mengimbangi kemungkinan kerugian di masa mendatang.

“China dan Asia Tenggara memiliki masalah ekonomi yang sama karena mereka menjadi sasaran tarif yang diberlakukan Trump. Pertumbuhan ekonomi mereka kemungkinan akan terpengaruh,” kata Abdul Rahman Yaacob, seorang peneliti di program Asia Tenggara di Lowy Institute.

Rezim tarif Trump yang kacau telah membuat China mengambil peran sebagai pembela perdagangan bebas global. Ketika AS menutup akses, Asia Tenggara kini muncul sebagai pasar yang semakin penting bagi pusat-pusat manufaktur China, yang menimbulkan kekhawatiran akan terjadinya dumping di pasar kawasan itu atas barang-barang yang tidak dapat lagi diangkut ke Amerika.

Kunjungan Xi ke Malaysia akan “semakin mempererat hubungan antara kedua negara”, bahkan saat Malaysia tengah melakukan negosiasi tarif bilateral dengan AS, kata Roy Anthony Rogers, dosen senior studi



Presiden China Xi Jinping bertemu dengan Perdana Menteri Malaysia Anwar Ibrahim, di Balai Besar Rakyat, Beijing, pada Kamis (7/11/2024). (Antara)

strategis dan internasional di Universiti Malaya.

Pakar lain mengatakan lawatan Xi ke Asia Tenggara selama seminggu juga bertujuan untuk membangun dukungan bagi desakan Tiongkok kepada masyarakat global untuk menggertak Washington dengan menolak tunduk pada perundingan perdagangan yang disandera oleh tarif.

Negara-negara dengan perekonomian dominan di Asia Tenggara telah lama berjalan di atas

tali yang tipis antara AS dan China, menolak untuk memihak di antara dua negara dengan perekonomian dominan di dunia tersebut.

Namun, pemerintahannya waspada terhadap kapasitas disruptif Trump yang tidak menentu, serta risiko keamanan yang ditimbulkan oleh klaim China terhadap Laut Cina Selatan.

Anwar, yang juga merupakan ketua blok ASEAN yang beranggotakan negara-negara Asia Tenggara, menyampaikan nada menantang pada

Ekspor Tiongkok Meroket 12,4%, Trump Tekan Impor

EKSPOR Tiongkok naik 12,4% pada Maret dibanding tahun sebelumnya, seiring perusahaan berlomba mengeksport sebelum tarif baru dari Presiden Trump diberlakukan, menurut pemerintah pada Senin (14/4/2025).

Sementara itu, impor China turun 4,3%, administrasi bea cukai melaporkan.

Dikatakannya, ekspor dari ekonomi terbesar kedua di dunia naik 5,8% dalam tiga bulan pertama tahun ini dibandingkan tahun sebelumnya sementara impor turun 7%.

Surplus perdagangan Tiongkok dengan Amerika Serikat mencapai \$27,6 miliar (€24,77 miliar) pada bulan Maret karena eksportnya naik 4,5%. Tiongkok mencatat surplus sebesar \$76,6 miliar dengan AS pada kuartal pertama tahun ini.

China menghadapi tarif sebesar 145% pada sebagian besar ekspor ke Amerika Serikat berdasarkan revisi terbaru dalam kebijakan

perdagangan Trump.

Namun, peningkatan ekspor terbesar terjadi ke negara-negara tetangga China di Asia Tenggara, yang mengalami peningkatan ekspor dari China hampir 17% pada bulan Maret dibandingkan tahun sebelumnya. Ekspor ke Afrika naik lebih dari 11%.

Presiden Cina Xi Jinping melakukan perjalanan ke Vietnam pada hari Senin sebagai bagian dari lawatan regional yang juga akan membawanya ke Malaysia dan Kamboja, memberinya kesempatan untuk mempererat hubungan dagang dengan negara-negara Asia lainnya yang juga menghadapi potensi tarif tinggi, meskipun minggu lalu Trump menunda pemberlakuannya selama 90 hari.

Ekspor China ke Vietnam melonjak hampir 17% bulan lalu dibandingkan tahun sebelumnya, sementara impornya turun 2,7%.

Meskipun perjalanan Xi kemungkinan telah direncanakan sebelumnya, perjalanan ini menjadi

hari Senin, mendesak kelompok tersebut untuk mengakui “kekuatan internalnya” di wilayah dengan jumlah penduduk 660 juta jiwa dan perekonomian senilai US\$3,8 triliun.

“ASEAN adalah salah satu kawasan paling damai di dunia, dan merupakan kawasan dengan tingkat pertumbuhan tercepat,” kata Perdana Menteri Malaysia. “Jika kita mengandalkan kedua kekuatan itu, tidak ada negara adidaya yang dapat mengabaikan atau mengesampingkan kita.”

Namun, ASEAN belum mencapai kesepakatan mengenai posisi bersama terkait tarif, sementara negara-negara ekonomi utamanya berupaya melakukan pembicaraan cepat dengan Gedung Putih untuk keluar dari bayang-bayang pungutan yang memberatkan.

pada bulan September 2024 – diikuti oleh pertemuan bilateral dan makan malam dengan Anwar. (South China Morning Post, ist/nei)

EKSPOR UTAMA MALAYSIA KE CHINA:

Sirkuit terpadu, Minyak kelapa sawit, Komputer, Produk plastik, Minyak mentah, Minyak olahan.

EKSPOR UTAMA CHINA KE MALAYSIA:

Sirkuit terpadu, Minyak olahan, Peralatan penyiaran.

PERDAGANGAN BILATERAL:

1. Total perdagangan bilateral antara Malaysia dan Tiongkok mencapai US\$190,24 miliar (RM856,08 miliar).
2. Pada tahun 2023, perdagangan dengan Tiongkok turun 7,3% menjadi RM450,84 miliar.
3. China merupakan mitra dagang terbesar Malaysia sejak tahun 2009, dengan pangsa 17,1% dari total perdagangan Malaysia.

KERJASAMA LAINNYA:

1. Kedua negara juga memiliki perjanjian promosi investasi dalam ekonomi digital, peningkatan perumahan dan pembangunan perkotaan, dan komitmen untuk mengatasi kejahatan transnasional.
2. Mereka juga bekerja sama di bidang pendidikan tinggi, pariwisata, dan kerja sama budaya.
3. Kawasan Industri Qinzhou China-Malaysia dan Kawasan Industri Kuantan Malaysia-China juga menunjukkan kerja sama yang erat di bidang industri

penting di tengah perang dagang antara Washington dan Beijing.

Juru bicara administrasi bea cukai, Lyu Daliang, mengatakan Tiongkok menghadapi “situasi eksternal yang rumit dan parah” tetapi langit tidak akan runtuh. Ia menunjuk pada pilihan ekspor Tiongkok yang beragam dan pasar domestik yang besar. (euronews, ist/nei)

Pola Makan Sederhana Jaga Jantung Pekerja Shift Malam

Riset baru membuktikan bahwa mengubah waktu makan secara sederhana bisa berdampak positif pada kesehatan jantung.

Dalam penelitian terbaru yang dipublikasikan di jurnal Nature Communications, para peneliti mencatat bahwa pekerja shift malam memiliki risiko penyakit jantung lebih rendah jika mereka hanya makan di siang hari.

"Penelitian kami mengendalikan setiap faktor yang dapat Anda bayangkan yang dapat memengaruhi hasil, jadi kami dapat mengatakan bahwa efek waktu makanlah yang mendorong perubahan faktor risiko kardiovaskular ini," kata peneliti utama Dr. Sarah Chellappa sebagaimana yang dikutip dari Medical Daily, Senin (14/4/2025).

Penelitian sebelumnya oleh tim peneliti yang sama mengungkapkan bahwa ketidakselarasan sirkadian, ketika aktivitas sehari-hari seperti makan dan tidur tidak sinkron dengan jam internal tubuh, dapat meningkatkan risiko masalah kardiovaskular secara signifikan.

"Kami ingin memahami apa yang dapat dilakukan untuk menurunkan risiko ini, dan penelitian baru kami menunjukkan bahwa waktu makan dapat menjadi targetnya," kata peneliti senior Frank Scheer.

Penelitian telah menunjukkan bahwa menyelaraskan waktu makan dengan jam tubuh internal dapat membantu mengurangi risiko jantung pada mereka yang terjaga sepanjang

malam, tetapi penelitian tersebut didasarkan pada uji coba pada hewan.

Guna memahami bagaimana hal itu mempengaruhi manusia, para peneliti mengevaluasi 20 orang muda yang sehat dalam studi laboratorium tidur selama dua minggu di Brigham and Women's Center for Clinical Investigation.

Peserta ditempatkan di lingkungan yang terkendali, tanpa akses ke cahaya alami, jam, atau perangkat elektronik, yang secara efektif memutus hubungan mereka dari isyarat waktu. Setelah terjaga selama 32 jam untuk mengganggu jam tubuh mereka, mereka memulai rutinitas shift malam yang disimulasikan.

Selama percobaan ini, beberapa peserta secara acak ditugaskan untuk makan hanya pada siang hari, sementara sisanya diizinkan makan pada malam hari seperti yang dilakukan sebagian besar pekerja shift. Semua pekerja memiliki jadwal tidur yang sama untuk menghilangkan perbedaan apa pun karena jadwal tidur.

Para peneliti mencatat bahwa para peserta yang makan sepanjang malam mengalami peningkatan faktor risiko terkait jantung setelah shift malam.

Sementara itu, para peserta yang membatasi makan mereka pada jam-jam siang hari tidak mengalami peningkatan tersebut, meskipun mereka mengonsumsi makanan yang sama.

"Temuan ini menunjukkan bahwa makan di siang hari, meskipun waktu

tidurnya tidak tepat, dapat mengurangi perubahan faktor risiko kardiovaskular dan menawarkan bukti translasi untuk mengembangkan strategi perilaku guna membantu meminimalkan perubahan yang merugikan pada faktor risiko kardiovaskular pada individu yang terpapar ketidakselarasan sirkadian, seperti pekerja shift," para peneliti menyimpulkan.

Makanan yang Direkomendasikan untuk Kesehatan Jantung

Untuk menjaga kesehatan jantung, penting untuk mengonsumsi berbagai jenis makanan bergizi. Berikut adalah beberapa kategori makanan yang sangat direkomendasikan:

Buah dan Sayuran

Konsumsiilah berbagai macam buah dan sayur, terutama buah beri seperti stroberi, blueberry, dan raspberry, serta buah sitrus seperti jeruk dan lemon. Sayuran hijau seperti bayam, sawi, dan brokoli juga sangat bermanfaat. Makanan ini kaya akan antioksidan, serat, dan vitamin yang dapat melindungi sel jantung serta menurunkan kolesterol.

Ikan Berlemak

Ikan seperti salmon, makarel, dan sarden mengandung asam lemak omega-3 yang memiliki sifat anti-inflamasi. Omega-3 ini membantu menurunkan trigliserida dan meredakan peradangan, yang sangat

baik untuk kesehatan jantung.

Biji-bijian Utuh

Pilih biji-bijian utuh seperti chia seed dan flaxseeds yang kaya akan serat dan protein. Gandum utuh juga membantu menstabilkan tekanan darah dan mengurangi Kolesterol LDL, yang dikenal sebagai Kolesterol jahat.

Kacang-kacangan dan Biji-bijian

Kacang seperti kenari, almond, dan kacang mete, serta kacang-kacangan seperti lentil dan kacang hitam, merupakan sumber protein dan lemak sehat yang baik.

Makanan yang Harus Dibatasi atau Dihindari

Selain mengonsumsi makanan sehat, penting juga untuk membatasi atau menghindari makanan tertentu yang dapat berisiko bagi kesehatan jantung. Berikut adalah beberapa makanan yang harus diwaspadai:

Garam

Batasi konsumsi garam untuk menurunkan tekanan darah dan risiko penyakit kardiovaskular. Usahakan konsumsi garam di bawah 2 gram per hari.

Gula Tambahan

Kurangi makanan dan minuman yang tinggi gula tambahan, karena dapat berkontribusi pada peningkatan berat badan dan risiko penyakit jantung. (nei,ist/dya)



Sampah Antariksa Meningkat Akibat Satelit

Masalah sampah antariksa di orbit Bumi kian mengkhawatirkan. Berdasarkan laporan tahunan ESA tentang Lingkungan Antariksa, jumlah puing luar angkasa melonjak tajam karena satelit diluncurkan jauh lebih cepat daripada puing-puing yang kembali ke atmosfer.

Lebih parahnya, orbit Bumi kini dipadati satelit rusak dan pecahan wahana antariksa yang jumlahnya jauh melampaui satelit aktif. Ini bisa mengarah pada fenomena Kessler cascade, yaitu tabrakan beruntun puing luar angkasa yang sulit dihentikan.

Istilah Kessler cascade atau sindrom Kessler (disebut juga efek Kessler, dipaparkan oleh ilmuwan NASA Donald J. Kessler pada 1978. Kessler cascade adalah skenario ketika kepadatan objek di orbit bumi rendah (LEO) begitu tinggi sampai-sampai tabrakan antarobjek bisa memunculkan cascade, artinya setiap tabrakan menghasilkan serpihan angkasa yang meningkatkan kemungkinan adanya tabrakan lain.

Salah satu dampaknya adalah persebaran serpihan di orbit dapat

mengakibatkan penjelajahan luar angkasa, bahkan pemakaian satelit, mustahil dilakukan selama beberapa generasi umat manusia.

Kita memang belum sampai di sana. Namun, risiko tabrakan di orbit Bumi terus meningkat, dan akan terus meningkat pada level yang mengkhawatirkan jika manusia terus melakukan peluncuran seperti saat ini. Bahkan, risiko akan terus meningkat bahkan jika kita tidak meluncurkan apa pun ke orbit Bumi lagi.

"Ada konsensus ilmiah bahwa bahkan tanpa peluncuran tambahan, jumlah sampah antariksa akan terus bertambah, karena peristiwa fragmentasi menambah objek sampah baru lebih cepat daripada kemampuan sampah secara alami untuk kembali ke atmosfer, yang dikenal sebagai sindrom Kessler," kata ESA dalam laporannya, dikutip dari Science Alert.

"Reaksi berantai ini dapat membuat orbit tertentu menjadi tidak aman dan tidak dapat digunakan seiring berjalannya waktu karena serpihan terus bertumbukan dan terpecah berulang kali, sehingga menciptakan efek berjenjang," ESA menjelaskan.

"Ini berarti bahwa tidak menambahkan sampah baru saja tidak lagi cukup. Lingkungan sampah luar angkasa harus dibersihkan secara aktif," tegas ESA.

Para ilmuwan telah lama mengetahui bahwa kecepatan peluncuran satelit ke orbit Bumi tidak berkelanjutan. Space Environment Report 2025 memberikan gambaran yang serius bahkan dengan mempertimbangkan penghancuran satelit yang ada di dalamnya. Saat ini, program pemantauan melacak sekitar 40 ribu objek di orbit Bumi, dengan sekitar 11 ribu di antaranya merupakan satelit aktif dan operasional.

Namun, perkiraan jumlah sampah di sana jauh lebih tinggi. Menurut perkiraan ESA, ada sekitar 54 ribu objek di orbit Bumi yang lebih besar dari 10cm. Untuk ukuran 1-10cm, diperkirakan ada 1,2 juta keping sampah antariksa, dan ada sekitar 130 juta keping sampah berukuran 1mm-1cm berputar-putar di sekitar Bumi dengan kecepatan tinggi.

Potongan kecil mungkin terdengar tidak menakutkan. Nyatanya, puing-puing ini masih dapat menyebabkan kerusakan signifikan pada satelit dan

pesawat ruang angkasa yang beroperasi, termasuk Stasiun Luar Angkasa Internasional dan Teleskop Luar Angkasa Hubble.

Fragmentasi tidak terbatas pada tabrakan. Kegagalan akibat ledakan dan keausan biasa adalah contoh proses yang dapat menyebabkan objek di orbit melepaskan serpihan berkecepatan tinggi.

Pada 2024, peristiwa fragmentasi non-tabrakan merupakan sumber sampah antariksa terbesar. ESA menghitung 11 peristiwa semacam itu yang, jika ditotal, menghasilkan sedikitnya 2.633 sampah antariksa.

Karena kejadian ini tidak direncanakan dan tidak terkendali, kita tidak dapat berbuat apa pun untuk memastikan pecahan-pecahan itu berada di orbit yang membusuk yang akan membuatnya terbakar tanpa bahaya di atmosfer Bumi.

Namun, ada beberapa berita positif. Jumlah entri atmosfer terkendali dari tahap roket dan satelit utuh lebih tinggi pada 2024 dibandingkan tahun-tahun sebelumnya, yang berarti bahwa strategi pembuangan ini berhasil. Ada juga lebih sedikit entri yang tidak terkendali. (nei,ist/dya)



HARIAN
LENTERA
Inspirasi Perubahan **TODAY**

HARIAN "LENTERA TODAY"
PIMPINAN PERUSAHAAN TARMUJI TALMACSI
OMBUUDSMAN SUKARJITO (ID Sertifikasi 14319)
PENANGGUNG JAWAB ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)
PIMPINAN REDAKSI ARIFIN B.H (ID Sertifikasi 13043)
REDAKTUR PELAKSANA AGUSTINA WIDYAWATI (ID Sertifikasi 2567)
REDAKTUR LUTFIYU HANDI, NEISKA OLIVIANA (CO)

KORAN DIGITAL LENTERA TODAY
Terbit Senin - Jumat (12 Halaman)
download edisi digital pada web
www.lenteratoday.com
VERIFIKASI FAKTUAL DEWAN PERS
803/DP-Verifikasi/K/X/2021



MEDIA TERVERIFIKASI

BIRO: SURABAYA: YOLANDA APRILLIA PRADITHA, AMANAH NUR ASIAH, JOKO PRASETYO | **GRESIK:** ASEPTA YOGA P. (SERTIFIKASI WARTAWAN UTAMA) | **MOJOKERTO:** NUR HIDAYAH | **LAMONGAN:** L HANDI | **BLITAR:** ARIEF SUKAPUTRA | **KEDIRI:** GATOT SUNARKO | **JOMBANG :** SUTONO | **PASURUAN-PROBOLINGGO-PONOROGO :** IMAN SANTOSO | **BONDOWOSO- SITUBONDO-LUMAJANG-JEMBER-BANYUWANGI:** PURCAHYONO JULIATMOKO | **MADIUN:** WIWIET EKO PRASETYO (SERTIFIKASI WARTAWAN MUDA) | **MALANG RAYA:** SANTI WAHYU SANIA (SERTIFIKASI WARTAWAN MUDA), ISKANDAR Z. | **MADURA RAYA:** SAHLAN KURNIAWAN | **TRENGGALEK:** TINA W | **NGAWI:** DIMAS RIDHO SURYO BASKORO | **DKI JAKARTA:** FUAD HASSAN | **LOMBOK BARAT:** MUHAYYAN | **PALANGKA RAYA:** NOVITA MASNIARI

PENASEHAT HUKUM DR. NURIYANTO A. DAIM, SH, MH | **MARKETING COMMUNICATION** JOKO PRASETYO UTOMO, ISKANDAR ZULKARNAIN | **SEKERTARIS** FITRIYANTI SUTAN, FARADITA NUR FADHILAH
DESAIN GRAFIS PAULUS IVAN | **ALAMAT REDAKSI** JL RUNGKUT ASRI UTARA VI/26 | **TELP** 03187854491 | **PENERBIT** PT MEDIA HEBAT INSPIRASI INDONESIA | **ALAMAT PERCETAKAN** SMILE GRAFIKA JL. RAYA KALIRUNGKUT 42 SURABAYA | **TELP IKLAN** 031-87854491 | **NIB** 91205006801134 | **HARGA IKLAN** RP 25.000 MM/KOLOM

Wartawan Lentera Today dalam setiap bertugas dilengkapi dengan tanda pengenalan wartawan/kartu pers yang dikeluarkan perusahaan secara sah. Nama pemegang tanda pengenalan wartawan/kartu pers Lentera Today tercantum di Box Redaksi. Siapa pun yang mengaku/mengatasnamakan Lentera Today, tanpa bisa menunjukkan surat/kartu tanda pengenalan atau namanya tidak tercantum dalam Kotak Redaksi, agar ditolak/ dikonfirmasi/dilaporkan ke manajemen redaksi/perusahaan atau melalui nomor telepon yang tertera di Kotak Redaksi. Dalam melaksanakan tugas jurnalistik, setiap wartawan Lentera Today dilarang menerima dan/atau meminta apa pun dengan alasan apa pun.

Hindari Pakai Skincare di Waktu Ini!

Sering kali saat menemukan produk skincare baru, kita tergoda untuk langsung mencobanya. Namun, ada waktu-waktu tertentu yang sebaiknya dihindari karena kondisi kulit bisa berubah-ubah akibat hormon, lingkungan, atau stres, sehingga tidak selalu mampu menerima bahan baru.

Berikut beberapa waktu yang tidak dianjurkan untuk mencoba produk perawatan kulit baru, dilansir dari cnalifestyle.channelnewsasia.com:

Masa Menstruasi

Jika kulit Anda terasa lebih mudah teriritasi atau mudah berjerawat menjelang menstruasi, Anda tidak disarankan untuk mencoba produk perawatan kulit baru saat masa menstruasi. Memperkenalkan produk perawatan kulit baru selama menstruasi bukanlah hal yang ideal karena meningkatnya sensitivitas dan reaktivitas.

Fluktuasi hormonal selama masa ini menyebabkan kadar estrogen menurun sementara progesteron dan testosteron meningkat yang mengakibatkan produksi minyak berlebih, timbulnya jerawat, dan meningkatnya sensitivitas. Hal ini membuat kulit Anda lebih reaktif, terutama terhadap bahan aktif yang kuat seperti retinoid atau asam.

Bepergian Ke Tempat Dengan Iklim Baru

Kulit Anda beradaptasi dengan lingkungan biasanya, jadi perubahan mendadak dalam suhu, kelembapan, dan kualitas udara dapat mengganggu keseimbangannya. Berpindah dari daerah beriklim lembab seperti Singapura ke daerah beriklim dingin dan kering di musim dingin dapat mengakibatkan dehidrasi dan iritasi, sementara memasuki lingkungan yang lebih panas dan lembab dapat memicu produksi minyak berlebih dan menyumbat pori-pori.

Untuk daerah beriklim dingin, bawalah pelembab yang lebih tebal untuk mencegah kekeringan. Sementara, di daerah tropis, gunakan formula berbasis gel yang ringan untuk membantu mengatur produksi minyak.

Stres

Kurang tidur, pola makan yang buruk, stress emosional, atau polutan lingkungan dapat merusak lapisan kulit yang menyebabkan meningkatnya sensitivitas, timbulnya jerawat, dan kambuhnya kondisi seperti eksim atau rosacea.

Pada masa ini, Anda disarankan untuk tidak mencoba produk baru selama periode ini karena sulit untuk memastikan apakah reaksi tersebut disebabkan oleh produk itu sendiri atau stres kulit yang mendasarinya. Sebaiknya tunggu sampai kulit stabil sebelum mencoba sesuatu yang baru karena Anda mungkin tidak tahu apakah kulit memburuk karena produk baru atau alasan lain.

Setelah Perawatan Klinik

Prosedur seperti pengelupasan kimia, perawatan laser, dan microneedling menyebabkan kerusakan terkendali pada kulit untuk merangsang pembaruan. Selama fase penyembuhan ini, kulit sangat rentan dan produk baru terutama bahan aktif seperti retinoid, asam atau eksfoliator harus dihindari.

Setelah melakukan perawatan klinik disarankan tetap menggunakan rutinitas perawatan yang lembut dengan bahan-bahan seperti asam hialuronat, gliserin, dan centella asiatica untuk mendukung pemulihan.

Sudah Terlalu Banyak Menggunakan Bahan Aktif

Melapisi beberapa bahan aktif seperti retinoid, AHA, dan BHA memerlukan perencanaan yang cermat. Menambahkan bahan aktif baru ke dalam rutinitas yang sudah mengandung bahan aktif dapat berisiko sebab bahan aktif ini mengelupas kulit, jadi jika bahan yang salah ditambahkan, dapat menyebabkan iritasi yang lebih parah atau reaksi kulit yang lebih parah.

Pendekatan yang lebih aman adalah dengan menggunakan satu bahan aktif pada satu waktu, dengan jarak waktu yang berbeda untuk memantau toleransi kulit Anda. Jika terjadi iritasi, kurangi penggunaan dan fokus pada produk yang memperbaiki lapisan pelindung kulit.

Cara Menggunakan Produk Perawatan Kulit Baru

Lakukan Uji Tempel

Uji tempel membantu mengidentifikasi potensi reaksi alergi atau iritasi sebelum mengaplikasikan produk baru ke wajah Anda.

Disarankan untuk mengoleskan sedikit produk pada area yang tidak terlihat, seperti di belakang telinga atau bagian dalam pergelangan tangan, dan menunggu 24 hingga 48 jam tanpa mencuci muka atau melapisi produk lainnya.

Gunakan Satu Produk Pada Satu Waktu

Sangat menggoda untuk merombak rutinitas perawatan kulit Anda sekaligus, terutama saat terinspirasi oleh tren perawatan kulit, tetapi memperkenalkan terlalu banyak produk baru sekaligus dapat membuat kulit Anda kewalahan.

Mulai Secara Perlahan

Bila menggunakan bahan aktif yang kuat seperti retinoid atau asam, mulailah dengan konsentrasi yang lebih rendah atau gunakan dua hari sekali. Kulit Anda butuh waktu untuk beradaptasi, dan perubahan bertahap dapat membantu Anda mengidentifikasi apa yang cocok atau tidak cocok untuk kulit.

Pahami Kulit Anda

Jika suatu produk menyebabkan iritasi terus-menerus, sebaiknya hentikan pemakaiannya. Sederhanakan rutinitas perawatan kulit dengan menggunakan pembersih yang lembut dan produk yang menenangkan dan menghidrasi, serta hindari produk yang mengandung bahan aktif atau mengelupas sampai kulit Anda pulih.

Namun, kulit kering atau mengelupas akibat bahan aktif seperti retinoid bisa jadi normal selama beberapa bulan pertama penyesuaian. (nei,ist/dya)



KPK Cari Jejak (dari Hal 1)

Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) mengeledah rumah Anggota DPD RI, La Nyalla Mattalitti, di Kecamatan Mulyorejo, Kota Surabaya, Senin (14/4/2025).

"Benar. Penyidik sedang melakukan kegiatan penggeledahan di Kota Surabaya, terkait penyidikan perkara dana hibah Pokmas Jatim," kata juru bicara KPK Tessa Mahardhika Sugiarto.

"Untuk detail penjelasan lebih lanjut akan disampaikan setelah seluruh rangkaian kegiatan penggeledahan selesai dilaksanakan," lanjut Tessa.

Diketahui, KPK telah menetapkan 21 tersangka terkait dana hibah untuk kelompok masyarakat (pokmas) dari APBD Provinsi Jatim tahun 2019-2022. Penetapan tersangka itu merupakan pengembangan dari perkara yang telah menjerat mantan Wakil Ketua DPRD Jatim Sahat Tua Simanjuntak.

"Kami sampaikan bahwa pada tanggal 5 Juli 2024 KPK menerbitkan sprindik terkait dugaan adanya TPK dalam pengurusan dana hibah untuk kelompok masyarakat atau Pokmas dari APBD Provinsi Jatim tahun anggaran 2019 sampai dengan 2022," kata Jubir KPK Tessa Mahardhika di gedung KPK, Jakarta, Jumat (12/7/2025).

Tessa mengatakan total ada 21 tersangka yang ditetapkan KPK. Ke-21 tersangka itu terdiri atas empat tersangka penerima dan 17 tersangka pemberi.

KPK menyebutkan empat tersangka penerima merupakan penyelenggara negara. Sedangkan dari 17 tersangka pemberi, 15 orang merupakan pihak swasta dan 2 lainnya penyelenggara negara.

"Mengenai nama tersangka dan perbuatan melawan hukum yang dilakukan para tersangka akan disampaikan kepada teman-teman media pada waktunya bilamana penyidikan dianggap telah cukup," ucapnya.

Penyidik Periksa 2 Jam

Terpisah, Ketua Badan Penyuluhan dan Pembelaan Hukum (BPPH) Pemuda Pancasila Kota Surabaya atau perwakilan keluarga La Nyalla, Rohmad Amrulloh, membenarkan adanya penggeledahan tersebut.

Rohmad mengatakan bahwa penggeledahan yang dilakukan oleh KPK ini berkaitan dengan kasus dana hibah yang melibatkan mantan Ketua DPRD Jawa Timur, Kusnadi.

"Memang benar ada penggeledahan dari KPK yang berkaitan



dengan kasus dana hibahnya Pak Kusnadi. Ada dua rumah yang diperiksa," kata Rohmad kepada wartawan, Senin (14/4/2025).

Pemeriksaan itu dilakukan kurang lebih selama dua jam. Ada sekitar 15 penyidik KPK yang mengeledah rumah La Nyalla.

"Kurang lebih 2 jam. Kurang lebih antara 7 sampai 15 (petugas) kalau enggak salah," ujarnya.

"Kita nggak tahu pastinya ya (ruangan mana saja yang digeledah) soalnya kita tidak bisa masuk karena kita tidak ada kuasa dari Pak Nyalla, sehingga yang bisa mendampingi itu

adalah yang melekat di rumah itu yakni asisten rumah tangga sama keamanan," tambahnya.

Rohmad menyampaikan bahwa La Nyalla sendiri tidak berada di tempat saat KPK mengeledah. Hanya ada asisten rumah tangga serta sekuriti yang berada di dalam rumah tersebut.

"Posisi (La Nyalla) saya kurang tahu di mana. Beliau pastinya sedang menjalankan tugasnya sebagai anggota DPD. Di rumah ada asisten rumah tangga dan ada sekuriti juga," ujar dia.

Usai penggeledahan tersebut, kata dia, tim antirasuah tidak membawa

atau menyita barang apa pun di rumah La Nyalla.

"Setelah dilakukan penggeledahan baik di rumah LL 39 dan di rumah yang di belakang tidak ditemukan sama sekali barang-barang yang berkaitan dengan kasusnya Pak Kusnadi. Tidak ditemukan dan tidak ada," ucapnya.

"Tidak ada. Ada berita acaranya, berita acara LL 39 dan berita acara rumah yang di belakangnya semuanya sudah ada menyatakan tidak ada barang ataupun uang yang berkaitan dengan kasusnya Pak Kusnadi," tambahnya.

Menurut Rohmad, La Nyalla dan Kusnadi tidak memiliki hubungan apa pun dalam kasus yang sedang diselidiki oleh KPK.

"Tidak ada hubungan apa-apa. Sejauh ini tidak ada. Tidak ada hubungan. Tidak bunyi di berita acara. Hanya KPK menyampaikan ada case seperti ini dan minta izin masuk mengeledah gitu aja. Tidak ada," ucapnya.

Saat penggeledahan, sejumlah orang dari organisasi masyarakat (ormas) Pemuda Pancasila (PP) berkumpul di depan rumah La Nyalla. (wid, dinrls, ant/dya)

La Nyalla Heran: Kok Bisa Alamatnya Rumah Saya?

ANGGOTA Dewan Perwakilan Daerah (DPD) RI La Nyalla Mahmud Mattalitti buka suara setelah rumahnya di kawasan Mulyorejo, Surabaya, di geledah oleh KPK, Senin (14/4/2025).

Penggeledahan itu berkaitan dengan kasus korupsi dana hibah Pemerintah Provinsi Jawa Timur yang melibatkan Mantan Ketua DPRD Jawa Timur, Kusnadi.

"Saya juga tidak tahu, saya juga tidak pernah berhubungan dengan Saudara Kusnadi," kata La Nyalla dalam keterangan tertulis kepada wartawan.

La Nyalla mengaku tidak mengenal Kusnadi dan tidak mengetahui persoalan tindak pidana korupsi yang dilakukan oleh Kusnadi.

"Apalagi saya juga tidak kenal sama nama-nama penerima hibah dari Kusnadi. Saya sendiri juga bukan penerima hibah atau pokmas. Karena itu, pada akhirnya di surat berita acara hasil penggeledahan ditulis dengan jelas, kalau tidak ditemukan barang atau uang atau dokumen yang terkait dengan penyidikan," tuturnya.

La Nyalla mengaku mengetahui rumahnya di geledah dari penjaga rumahnya dari pesan singkat. Dari laporan penjaga rumahnya tidak ada barang bukti yang di sita dari penggeledahan tersebut.

"Cuma yang jadi pertanyaan saya, kok bisa alamatnya rumah saya. Padahal saya tidak ada hubungan apa pun dengan Kusnadi," tuturnya.

La Nyalla juga menunggu

penjelasan dari KPK mengapa rumahnya yang tidak ada kaitannya dengan perkara Kusnadi dijadikan obyek penggeledahan. Ia juga berharap KPK menyampaikan ke publik, bahwa tidak ditemukan apapun di rumahnya terkait obyek perkara dengan tersangka Kusnadi. Sehingga tidak merugikan dirinya yang sudah terframing akibat berita penggeledahan tersebut.

"Saya sudah baca berita acara penggeledahan yang dikirimkan via WA oleh penjaga rumah, jelas di situ ditulis 'dari hasil penggeledahan tidak ditemukan uang/barang/dokumen yang diduga terkait perkara'. Jadi sudah selesai. Cuma yang jadi pertanyaan saya, kok bisa alamatnya rumah saya. Padahal saya tidak ada hubungan apapun dengan Kusnadi," ungkap La Nyalla

Kasus ini merupakan pengembangan dari perkara mantan Wakil Ketua DPRD Jatim Sahat Tua Simandjuntak. Sahat diduga menerima suap terkait dana hibah untuk kelompok masyarakat. Dana hibah ini dinamai hibah pokok pikiran (pokir).

Terkait dana hibah yang bersumber dari APBD Pemprov Jatim. Dalam tahun anggaran 2020 dan 2021, APBD Pemprov Jatim merealisasikan dana belanja hibah dengan jumlah seluruhnya sekitar Rp 7,8 triliun kepada badan, lembaga, organisasi masyarakat di Jatim.

Praktik suap diduga sudah terjadi untuk dana hibah tahun anggaran 2020 dan 2021. Sahat yang

merupakan politikus Golkar dan seorang pihak lain bernama Abdul Hamid diduga kemudian bersepakat untuk praktik tahun anggaran 2022 dan 2023.

Sahat sudah menjalani proses sidang dan divonis 9 tahun penjara. Pengembangan kasusnya saat ini tengah diusut.

Dalam pengembangan itu, KPK telah menetapkan 21 orang sebagai tersangka, tapi identitasnya belum dibebaskan. Begitu juga konstruksi kasusnya.

Berdasarkan perannya, empat tersangka merupakan penerima. Tiga orang di antaranya merupakan penyelenggara negara. Sementara, satu lainnya adalah staf dari penyelenggara negara.

Sementara, 17 tersangka sisanya berperan sebagai pemberi. Sebanyak 15 orang berasal dari pihak swasta dan dua orang lainnya merupakan penyelenggara negara.

Dalam kasus ini, KPK juga turut memeriksa sejumlah saksi. Salah satunya adalah Abdul Halim Iskandar. Mantan Menteri Desa, Pembangunan Daerah Tertinggal, dan Transmigrasi (Mendes-PDPT), itu diperiksa di Jawa Timur pada Selasa (17/12/2024).

Teranyar, penyidik KPK juga memeriksa Anggota DPR RI Anwar Sadad (AS) dan beberapa pihak swasta soal kepemilikan aset terkait kasus ini pada Kamis (9/1/2025). Dia diperiksa dalam kapasitasnya saat menjabat sebagai Wakil Ketua DPRD Jatim. (wid, rls, ist/dya)

Jelang Negosiasi Tarif, WNI Ditahan Imigrasi AS Usai Visa Dicabut

Seorang warga negara Indonesia (WNI) bernama Aditya Wahyu Harsono (33) ditahan oleh otoritas Imigrasi dan Bea Cukai Amerika Serikat (ICE). Empat hari sebelumnya visa pelajar (F-1) miliknya dicabut secara mendadak tanpa pemberitahuan. Ini terjadi saat Indonesia diundang Presiden Amerika Serikat (AS) Donald Trump untuk membahas tarif impor, 16-23 April mendatang.

Warga negara Indonesia bernama Aditya Wahyu Harsono (33) ditahan oleh otoritas Imigrasi dan Bea Cukai Amerika Serikat (ICE) pada Kamis (27/3/2025) di tempat kerjanya di Marshall, Minnesota. Penangkapan itu terjadi hanya empat hari setelah visa pelajar (F-1) miliknya dicabut secara mendadak tanpa pemberitahuan sebelumnya.

Aditya kini ditahan di Penjara Kandiyohi County meskipun ia tengah mengajukan kartu hijau (green card) melalui istrinya, Peyton Harsono, seorang warga negara AS.

Menurut sang istri, penangkapan suaminya diduga karena keterlibatan Aditya dalam demonstrasi pada 2021 lalu. Baca berita tanpa iklan.

Dikutip Senin (14/4/2025) dari The Minnesota Star Tribune, Aditya termasuk di antara sekitar 1.000 demonstran yang memprotes pembunuhan George Floyd oleh polisi Minneapolis serta kematian Daunte Wright oleh polisi Brooklyn Center. Ia lalu ditangkap oleh polisi pukul 23.13 waktu setempat atas tuduhan berada di perkumpulan yang melanggar hukum, sebelum akhirnya dibatalkan.

Sementara itu, pihak berwenang mengeklaim visa Aditya dicabut karena sebuah kasus ringan pada 2022, di mana ia dikenai hukuman percobaan atas tuduhan merusak properti dengan membuat grafiti di sebuah trailer.

Namun, menurut pengacaranya, Sarah Gad, status imigrasi Aditya

seharusnya tetap sah jika penangkapannya didasari alasan tersebut. Terlebih, kliennya juga tengah mengajukan proses tinggal permanen di AS.

Oleh sebab itu, Gad menyatakan bahwa pihak imigrasi tampaknya mempermasalahkan keterlibatan Aditya dalam gelombang protes Black Live Matters pada 2021 dibandingkan kasus coretan grafiti.

Diketahui, Aditya telah tinggal secara legal di AS selama sekitar satu dekade dengan visa pelajar. Ia menyelesaikan program sarjana dan pascasarjana di Universitas Southwest Minnesota State (SMSU), dengan gelar terakhir Magister Bisnis pada 2023.

Saat kuliah, ia dipercaya menjadi manajer food shelf kampus, sebuah posisi penting untuk mendukung mahasiswa yang membutuhkan bantuan pangan.

Seorang dosen menulis surat dukungan kewarganegaraan



Anggota Asosiasi Fakultas UCLA berkumpul di Murphy Hall meminta UC untuk melindungi mahasiswa internasional yang visanya dicabut oleh pemerintahan Trump. (Ist.Staf Bruin Harian)

untuknya, menyebut Aditya sebagai pribadi yang berdedikasi dan bertanggung jawab. Kemudian, setelah lulus, Aditya bekerja sebagai supply-chain manager melalui program Optional Practical Training (OPT), yang memperbolehkan lulusan internasional untuk bekerja di bidang studi mereka setelah kelulusan.

Kini, bersama istrinya yang berusia 24 tahun, ia juga menjadi ayah dari seorang bayi perempuan berusia 8 bulan. Penahanan ini, menurut Peyton, telah mengguncang kehidupan keluarga kecil mereka. "Pertama kali saya melihat suami saya sejak dia dibawa pergi, itu pun hanya dari balik kaca di penjara Kandiyohi," kata Peyton.

"Kami hanya menangis beberapa menit. Dia bilang dia tidak mengerti apa yang sedang terjadi, dan minta

maaf karena jauh dari kami. Dia bilang dia rindu," imbuhnya.

Pada sidang imigrasi baru-baru ini, hakim Sarah Mazzie memutuskan agar Aditya dibebaskan dengan jaminan 5.000 dollar AS (sekitar Rp 84 juta) setelah dinilai tidak memiliki risiko untuk melarikan diri. Akan tetapi, harapan itu langsung pupus ketika Departemen Keamanan Dalam Negeri (DHS) mengajukan banding dan memperoleh penundaan pembebasan selama 10 hari.

Sementara itu, Kementerian Luar Negeri AS menolak memberikan komentar terkait pencabutan visa Aditya, dengan alasan privasi. Namun, dalam pernyataan resminya, mereka menegaskan bahwa semua pelancong yang masuk ke AS wajib menjalani proses pemeriksaan keamanan yang ketat. (wid, rls, mst, ist/dya)

Menteri hingga Ketua OJK Terbang ke AS 16 April

MENTERI Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto mengklaim Indonesia menjadi salah satu negara pertama yang diundang Presiden Amerika Serikat (AS) Donald Trump untuk membahas tarif impor.

Airlangga mengatakan Presiden Prabowo Subianto sudah mengutus beberapa menteri ke Washington DC, AS. Pertemuan akan dilakukan 16-23 April.

"Indonesia adalah salah satu negara yang mendapat kesempatan pertama untuk diundang ke Washington. Jadi, ini tentu berdasarkan daripada apa yang sudah disampaikan oleh pemerintah Indonesia," kata Airlangga pada jumpa pers di Kantor Kemenko Perekonomian, Jakarta, Senin (14/4/2025).

Sejumlah menteri yang akan berangkat dan melakukan negosiasi dengan pemerintah AS antara lain,

Menteri Koordinator Bidang Perekonomian Airlangga Hartarto, Wakil Menteri Luar Negeri Arrmanatha Nasir, Menteri Keuangan Sri Mulyani, dan Wakil Menteri Keuangan Thomas Djiwandono. Selain itu, akan hadir pula Wakil Ketua Dewan Ekonomi Nasional (DEN) Mari Elka Pangestu dan Ketua Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Mahendra Siregar.

Menteri-menteri itu akan bertemu perwakilan Kementerian Luar Negeri AS, Kementerian Keuangan AS, dan Perwakilan Perdagangan Amerika Serikat (USTR).

Airlangga berkata pemerintah akan menawarkan sejumlah kebijakan untuk melonggarkan impor dan ekspor AS. Salah satunya syarat tingkat komponen dalam negeri (TKDN) untuk produk teknologi informasi AS.

Kedua, menambah belanja

produk AS. Dia menyebut Indonesia akan membeli produk AS senilai US\$19 miliar atau Rp318,9 triliun (asumsi kurs Rp16.784 per dolar AS).

Selain itu, Indonesia juga akan melonggarkan beberapa kebijakan impor untuk AS. Namun, Airlangga belum mau merinci tawaran tersebut.

"Kami sudah mempersiapkan non-paper yang relatif lengkap, baik itu yang terkait dengan tarif, terkait dengan non-trade measures atau non-tarif barrier, dan juga terkait dengan investasi dan juga secara resiprokal apa yang Indonesia minta di dalam kerja sama," ujar Airlangga.

Sebelumnya, Presiden AS Donald Trump menerapkan tarif dagang 32 persen untuk barang-barang Indonesia yang masuk AS. Awalnya, kebijakan itu bakal diterapkan 9 April, tetapi diundur 90 hari setelah ada upaya negosiasi. (din, ist, rls/dya)



Aditya Harsono, WNI yang dicabut visanya oleh pemerintah AS dalam foto keluarga bersama istri dan putri mereka. (dok.pri)